

飲酒運転しても、事故起こさなければかまわない、 自分は大丈夫と、考えているのでしょうか？

駐車場での「バック」は、
ゆっくりと・慎重に、周囲の安全確認

夕方4時 基準値の7倍のアルコール 飲酒運転

対向車線に園児を降ろそうと止まっていた保育園送迎バスに衝突
園児1人ケガ 41歳の女を逮捕

2020/11/12(木) 5:53

11日午後4時ごろ、福岡県、軽乗用車が道路脇の縁石にぶつかり、そのはずみで中央線を越えて、対向車線に止まっていた保育園のバスに衝突しました。警察によりますと、当時、バスでは保育士が帰宅する園児5人を降ろそうとしていて、このうち1人が頭を打つなどしたため、保護者が病院に連れて行きました。警察は、軽乗用車を運転していた容疑者の女(41)を、酒気帯び運転の疑いで現行犯逮捕。呼気からは、基準値の7倍を超えるアルコールが検出されたということです。

コンビニの駐車場にバックで止めようと、 店舗に突っ込む

80代の男性 「アクセル踏みすぎた」

2020/11/12(木) 14:55

12日昼12時15分ごろ、大阪府のコンビニに、車がバックで突っ込む事故がありました。車は車止めのブロックを越え、衝突防止のU字型のパイプに乗り上げ、店の前面のガラスを割って止まりました。警察によると、車を運転していたのは80歳代の男性で、店の前でバックで駐車しようとしたところ、アクセルを踏みすぎたということです。この事故でけがをした人はいませんでした。